

Cuba et la Syrie célèbrent un demi-siècle de liens bilatéraux



La Havane, 18 août (RHC).- Cuba et la Syrie ont réaffirmé leurs liens d'amitié et de coopération à l'occasion des célébrations pour le 50e anniversaire de l'établissement de relations diplomatiques.

Au cours d'une réception à l'Ambassade de Cuba à Damas, des représentants de nos deux pays ont constaté le bon état des liens existants et ils se sont prononcés pour l'élargissement des liens culturels, économiques et commerciaux.

Le chargé d'affaires de la mission diplomatique de notre pays, Armando Pérez Suárez, a relevé que depuis le début, les relations entre La Havane et Damas se sont caractérisées par le respect de l'autodétermination et de la non-ingérence dans les Affaires intérieures de nos deux pays.

Par ailleurs, le président de l'Association d'Amitié Syrie-Cuba, Abdul Nasser Shafia, a remercié la solidarité permanente du peuple cubain et il a mis en exergue l'importance du resserrement des liens entre nos deux pays.

Le secrétaire général du Parti Communiste Syrien Uni, Hunein Temer et des députés et des représentants d'organisations politiques et sociales de ce pays arabe ont également assisté à la rencontre.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/66101-cuba-et-la-syrie-celebrent-un-demi-siecle-de-liens-bilateraux>



Radio Habana Cuba